



TAGUE RAPE (chamamé)

Luis Mendoza - Francisco Casís

No pude más seguir viviendo una ilusión
y lentamente hasta Entre Ríos me marché
llevando flores del jardín de la ilusión
para obsequiar a la guaynita que dejé.

Fui cortando la distancia hasta llegar
donde mi vida comenzó a florecer
con la esperanza de ver mi amor por allá
lleno de dicha yo seguí tagüé rapé.

ESTRIBILLO

*Cuantos recuerdos florecieron para mí
cuando pisé el suelo que me vio nacer
hasta las aves alegraron su cantar
cuando me vieron volver.*

*Llegué al nidal donde esperaba mi amor
y entre mis brazos fuertemente la estreché
bella entrerriana la más perfumada flor
de mi tagüé rapé.*

//

Las horas bellas que en mi pueblito pasé
fueron testigos de mis sueños de cantor
fue mi terruño un paraíso para mí
porque ahí estaba la guaynita de mi amor.

Hoy solo y triste en la distancia otra vez
no me resigno a tan cruel separación
pienso que pronto otra vez he de volver
tagüé rapé llevando mi mejor canción.